



II

FORO DE INVERSIÓN EUROPEA EN URUGUAY
EUROPEAN INVESTMENT FORUM IN URUGUAY

ORADOR

Producción, infraestructura y empleo de la nueva industria de la celulosa

10 de octubre – Hotel Hyatt Centric

Hora: 11:30 - 12:30



Ing. Alejandro Ruibal

Director de Saceem e integrante
del Grupo Vía Central

Realizó sus estudios de Primaria y Secundaria en el Liceo Francés, del que egresó en 1993, y al que continúa vinculado como Presidente de la Sociedad Francesa de Enseñanza.

De profesión Ingeniero Civil Estructural, egresado de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de la República, hace 26 años se incorporó a Saceem, empresa que ha liderado diversos proyectos de Ingeniería y Construcción en Uruguay y la región.

Ingresó a la compañía como Ingeniero, luego fue Director de Obra, más adelante estuvo al frente de la Unidad de Negocios de RTI (Redes, Telefonía e Informática) en Uruguay y en Porto Alegre, Brasil, hasta convertirse, en el año 2008, en Director Comercial. Posteriormente, asumió como Vicepresidente Comercial y de Operaciones de Saceem, cargo que ocupa desde 2011.

Desde el inicio de su carrera el Ing. Ruibal estuvo a cargo de numerosos equipos multidisciplinarios para importantes proyectos como puentes, líneas de alta tensión, obras de saneamiento y, en los últimos años, lideró proyectos como la primera Central de Ciclo Combinado de UTE, el puente sobre la Laguna Garzón, el Estadio Campeón del Siglo, Montes del Plata y el complejo World Trade Center, entre otros.

También es Vicepresidente de la Cámara de Comercio Francesa en Montevideo y participa activamente de la Cámara de la Construcción del Uruguay en el rol de Vicepresidente, además es fundador y Director del Centro de Estudios Económicos de la industria de la Construcción y forma parte del Consejo Directivo del Club Atlético Peñarol.